

2024-08-13

Alerta Rojo de la Vega procedimiento para anular elección; llama a concentración el domingo

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/alerta-rojo-vega-2-procedimiento-anular-eleccion-cuauhtemoc-cdmx/1668085>

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, alertó que sus rivales políticos pretenden anular la elección, ahora con el argumento de que cometió violencia política en razón de género contra la morenista, Catalina Monreal.

Por ello llamó a la sociedad a que la acompañen en una concentración el próximo domingo en la Glorieta de la Diana Cazadora en Paseo de la Reforma en defensa de su triunfo electoral.

La alcaldesa electa, abanderada por la coalición opositora PRI-PAN-PRD, indicó que las quejas de sus rivales de Morena ya habían sido desechadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pero el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó investigar el caso.

En conferencia de prensa, Rojo de la Vega indicó que lo más probable es que los magistrados del TECDMX anulen la elección por su cercanía con los Monreal, pero recurrirán a la sala regional y, en su caso, a la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Por lo que adelantó que la defensa de su triunfo electoral seguirá probablemente hasta antes del 1 de octubre cuando tome posesión del cargo.

"Si pensamos que todo el abuso de poder había terminado, estábamos equivocados. Los magistrados compadres de la familia desLEAL pretenden anular la elección por supuesta violencia política de género, ya que con las demás opciones no les dio para robársela. Cabe subrayar que sus quejas aparte de ser nuevas, habían sido desechadas por el instituto y el @TECDMX los forzó a investigar", indicó Rojo de la Vega en un mensaje en sus redes sociales.

Durante su conferencia de prensa, Rojo de la Vega hizo un llamado a Morena y a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a que no sigan "solapando" la situación en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Exigimos que se respete la voluntad de la gente, en la Cuauhtémoc ya decidimos, deben ser institucionales y deben ser demócratas, porque las elecciones ya terminaron. Le hago un llamado a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, como se lo externé por mensaje, conmigo va a poder trabajar y colaborar, porque a mí lo único que me importa hoy es que mis vecinas y vecinos tengan lo mejor. Ya basta de solapar berrinches y abusos de poder, vivimos una elección de Estado, ya basta de violentarnos, cada vez que Morena le permite a la candidata derrotada y a su familia arrodillar a las autoridades y presionarlas para cumplir su voluntad, en lugar de cumplir la ley, se apartan de la democracia", expresó.

La alcaldesa electa indicó que ya ha tenido varias victorias contra el oficialismo como el triunfo en las urnas, el recuento en los distritos electorales, la acusación que no procedió de rebase de tope de campañas, entre otros.

"Vamos contra la anulación de la elección por violencia política de género nuevamente contra el compadre (Armando Ambriz)", escribió en otro mensaje en sus redes sociales.

Rojo de la Vega indicó que será el primer Gobierno en coalición ciudadana en la alcaldía Cuauhtémoc y hará la

mejor gestión en la historia de la demarcación.

"Existimos porque resistimos. Ni utilizando toda la fuerza del Estado, podrán arrebatarnos la elección. En democracia, la ciudadanía manda y el Gobierno obedece", indicó en sus redes sociales.

*bb